
Pièces 6 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 83031068

Prix 1 563 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Venez  découvrir  ce  mas  provençal  de  plain  pied  sur  la  commune  du  Plan  de  la

Tour.Situé en hauteur de village, il vous offrira calme et sérénité avec une belle vue

dégagée  sur  la  verdure.Il  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'une  salle  d'eau,  de  3

chambres avec placard et  d'une suite  parentale  avec baignoire,  WC et  douche à

l'italienne.  Un  dressing  et  WC  séparé  viendront  compléter  l'espace  nuit.Nous

retrouvons également une cuisine aménagée et équipée ouverte sur un lumineux et

spacieux séjour.Un espace indépendant avec une salle d'eau et une chambre vient

s'ajouter à la propriété.Concernant ...

Come and discover this Provençal farmhouse on one level in the town of Plan de la

Tour.Located  at  the  height  of  a  village,  it  will  offer  you  calm  and  serenity  with  a

beautiful  unobstructed  view  of  the  greenery.It  consists  of  an  entrance  hall,  a

bathroom,  3  bedrooms  with  wardrobe  and  a  master  suite  with  bath,  toilet  and

walk-in  shower.  A  dressing  room  and  separate  toilet  will  complete  the  sleeping

area.We also find a fitted and equipped kitchen open to a bright and spacious living

room.An  independent  space  with  a  bathroom  and  a  bedroom  is  added  to  the

property.Regarding the outdoor area, it ...
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